



Club Soroban

publié le 08/04/2014

Le club soroban (boulier japonais) réunit des élèves adhérents au F.S.E. chaque vendredi midi. Après avoir fabriqué son soroban, chacun a appris les 8 techniques (doigtés) permettant d'effectuer des additions. Patience, concentration, persévérance et entraînement sont les clés de la réussite.

Le but est d'améliorer ses capacités en calcul mental tout en découvrant un outil très performant. C'est en manipulant les lentilles que l'on se crée une image mentale de l'opération.

Au fur et à mesure des séances, les calculs sont de plus en plus difficiles et des défis chronométrés ont fait leur apparition (comme dans les compétitions officielles au Japon).

Vivement les multiplications !!!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.